

# *Mundial de ciclismo de pista de 2017 será en Hong Kong*

---



Londres, 5 mar (RHC) El Campeonato del Mundo de ciclismo en pista de 2017 se organizará en Hong Kong, anunció hoy aquí el presidente de la Unión Ciclista Internacional (UCI), Brian Cookson.

Hay un nuevo velódromo que puede acoger a tres mil espectadores. La prueba de la Copa del Mundo que acaba de servir como prueba ha sido un éxito, explicó el directivo.

Está previsto que el Mundial-2017 se celebrará a mediados de abril, más tarde de lo habitual.

Estoy encantado de que Hong Kong acoja los campeonatos de 2017. El hecho de que se celebre el evento en Asia por segunda vez en la historia, marca un hito importante en el avance de la globalización del ciclismo en pista, comentó Cookson.

Una justa de este tipo no se organiza en Asia desde 1990, cuando se celebró en Maebashi, Japón.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86304-mundial-de-ciclismo-de-pista-de-2017-sera-en-hong-kong>



**Radio Habana Cuba**